

# Rodri y Morata, sancionados con un partido por cantar «Gibraltar es español»

## FÚTBOL

La UEFA ha castigado a ambos jugadores por violar el reglamento de la organización durante la celebración de la Eurocopa

PEDRO RODRÍGUEZ

MADRID. Los jugadores de la selección española Rodrigo Hernández y Álvaro Morata han recibido una sanción de un partido por parte de la UEFA debido a los cánticos de «Gibraltar es español» durante la celebración de la Eurocopa en Madrid. La UEFA ha dictado esta sanción tras investigar los incidentes ocurridos el pasado 15 de julio en la Plaza de Cibeles, donde ambos futbolistas participaron en la celebración del título europeo.

La UEFA ha argumentado que los cánticos de los jugadores violaron varios principios del Reglamento Disciplinario de la organización. Según la UEFA, los cánticos de Rodri y Morata no solo incumplieron los principios generales de conducta, sino que también violaron las normas básicas de conducta decente, utilizaron el evento deportivo para manifestaciones de carácter no deportivo y desprestigiarían el fútbol. Esta conducta se considera incompatible con la dignidad y el respeto que debe prevalecer en el ámbito deportivo.

En respuesta a la denuncia presentada por la Federación de Gibraltar, la UEFA abrió un expediente disciplinario contra ambos jugadores. El Órgano de Control, Ética y Disciplina de la UEFA (CEDB) concluyó que la conducta de Rodri y Morata contravino el artículo 11 del Reglamento Disciplinario, que aborda el comportamiento inapropiado durante eventos deportivos. De acuerdo con este artículo, los jugadores han sido sancionados con la suspensión

para el próximo partido de la selección española en competiciones representativas de la UEFA.

La sanción implica que ni Rodri ni Morata estarán disponibles para el primer enfrentamiento de España en la Nations League contra Serbia, programado para el 5 de septiembre. Esta medida representa un revés significativo para la selección, que contará con una plantilla incompleta en un importante partido.

La sanción subraya la creciente importancia de mantener la neutralidad política en los eventos deportivos, y la UEFA ha dejado claro que cualquier desviación de esta norma será tratada con firmeza.

## Gibraltar, satisfecha

La Federación de Gibraltar, tras conocer la sanción, expresó su satisfacción con la decisión de la UEFA sobre los dos internacionales españoles. «La Asociación de Fútbol de Gibraltar celebra la decisión de la UEFA de imponer una sanción de un partido a los jugadores de la selección española, Rodri y Morata, por los cánticos ofensivos y provocadores dirigidos a Gibraltar durante las celebraciones tras la victoria de España en la Eurocopa», indicaron.

«La Asociación de Fútbol de Gibraltar (FA) se alegra de que la sanción reconozca y confirme que los cánticos de 'Gibraltar es español' violaron el Reglamento Disciplinario de la UEFA, específicamente el Artículo 11. Este artículo exige respeto por los principios de conducta ética, lealtad, integridad y deportividad, y prohíbe las acciones que insulten y violen las normas básicas de conducta decente, así como el uso de eventos deportivos para manifestaciones no deportivas», concluyeron. La UEFA aceptó a Gibraltar como miembro pleno en 2013, tras una decisión del Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) que desafió la oposición de la RFEF y del gobierno español.



Rodri y Morata, durante la celebración de la Eurocopa. EFE



La plantilla del MotiveMarket, ayer, durante la presentación. L. M.

## Puesta de largo del MotiveMarket ante una temporada «muy ilusionante»

### BALONMANO

A. I. El MotiveMarket ya está en marcha y ayer disfrutó de su puesta de largo en la empresa que ejerce de patrocinador principal. «Tanto el equipo como el sponsor comparten la misma filosofía», aseguró el técnico, Alfredo Rodríguez, que expresó su deseo de que se prolongue lo más posible la relación entre

ambos. En lo que respecta al plano puramente deportivo, el técnico asume la necesidad de transformar al equipo a partir de una profunda renovación de la plantilla, conformando «un grupo joven, pero equilibrado».

«Vamos a ser más fuertes a nivel defensivo y espero que esa solidez nos de opciones de practicar un juego más veloz y encontrar buenas situaciones de lanzamiento en el juego de ataque», subrayó Alfredo Rodríguez, que destaca la «ilusión» que comparten las jugadoras «muy motivadas y con hambre». «Ojalá no tengamos las mismas dificultades para mantener la categoría», concluyó.



El equipo juvenil femenino del Villa de Gijón. v. e.

## Destacada actuación del Villa de Gijón en la última prueba del nacional

### BALONMANO PLAYA

A. I. El balonmano playa asturiano saca la cabeza en el escenario nacional. El Villa de Gijón ha encadenado buenos resultados que le convierten en uno de los equipos de referencia en las pruebas del Campeonato de España. El conjunto gijonés cuenta, además, con el mérito de ser el único club ha conseguido entrar en las fases finales con todos sus equipos.

En la playa de Salvé de Laredo, el juvenil masculino, tras un igualada semifinal frente a Algeciras, logró un cuarto puesto además de contar con Diego Ruiz como máximo goleador.

El infantil masculino firmó el séptimo puesto del ranking nacional, destacando la producción goleadora de Xabel Castrillo y Alvaro Vega. Un puesto más abajo terminó el cadete masculino.

En categoría femenina, podía para el equipo juvenil al finalizar tercero, contando en sus filas con Alba Blanco, segunda mejor goleadora de la competición. Estos buenos resultados se ven encimados reforzados con el ascenso a Primera del equipo sénior, con Noah Bahamonde, Jorge Cuñas y Pablo Díaz entre los cinco mejores goleadores.

## Pablo Carreño vuelve a ganar en un Masters 1000 dos años después

### TENIS

J. A. G. La trayectoria de Pablo Carreño sufrió un frenazo en 2022, cuando una tendinitis en el codo puso en jaque su carrera. El gijonés, poco a poco, va recuperando sensaciones y reencontrándose con los triunfos, que son la mejor recompensa al trabajo. Ayer, en la primera ronda del Masters 1000 de Montreal, firmó una espectacular victoria ante Fabian Marozsan por 6-7, 7-6 y 6-3 de forma épica, con una espectacular remontada. Habían pasado 664 días de su última victoria en un Masters 1000. Fue ante Shapovalov en París Bercy. Carreño perdía 5-2 y estaba al resto en el segundo set después de haber cedido en el primer parcial. El asturiano levantó el partido, salvando dos bolas de partido y rematando la faena en el tercer set. Ahora se medirá a Holger Rune, número 17 del ranking.



Pablo Carreño

## MÁS DEPORTES

### CICLISMO

## Dominio de Benjamín Noval en la Bajo Aragón

H. V. El corredor de la Samuel Sánchez-MMR Academy, Benjamín Noval, no encontró oposición en la cuadragésima edición de la Vuelta Ciclista al Bajo Aragón, donde el ciclista lavianés logró la victoria final en la prueba, tras imponerse en tres de las cuatro etapas. Noval puso las bases de su triunfo final ya desde la primera etapa y no dio opciones a sus rivales.

### BOLOS

## Sotrondio se impone al Berrón en la Feria

C. A. El Torneo de la Feria vivió ayer una nueva jornada. En infantiles, Lucas, del Berrón, se impuso a Pablo, del Grupo, por 10-9. En la segunda partida, Izán (Collera), ganó a Vega (Berrón), por 10-2. En cuartetos, Sotrondio superó al Berrón, por 14-3. Esta tarde, se miden, a las 16.30 h., los infantiles Jorge (Grupo) y Olay (Berrón) y, a las 17.30 h., Dani, (Grupo) y Omar (Berrón). A las 19 horas, se enfrentan Barredos y Turonesa.